

第 91 回メーデーの開催を心からお祝い申し上げます。

今年は、日本で初めてメーデーが開催されてから 100 年という大きな節目の年を迎えられました。その長い歴史の中には、悲惨な戦争によって中断を余儀なくされた時期もありましたが、終戦後、その悲しみを乗り越え「自由と団結の旗のもと」メーデーは復活を遂げ、現在も変わらず先人たちの意思と情熱を受け継ぎながら今日に至っていることをメーデーに結集する皆様と共に喜び合いたいと思います。

今、日本は感染症との戦いに挑んでいます。国民の生命や健康を脅かすだけでなく、収入や雇用に対する不安が広がり労働相談が増加している現状です。

今こそ、「一人はみんなために、みんなは一人のために」共に心と力を合わせ、この危機を乗り越えて行かなくてはなりません。

メーデーに集う皆様には、「希望と勇気を与える発信力」があります！

メーデーに集う皆様には、「未来を変える力」があります！

私たち「こくみん共済 coop」は、メーデーに結集する全ての人が「健康で安心」して暮らせる社会の実現に向けて全力で取り組んで行くことをお誓い申し上げまして、お祝いのメッセージと致します。

共に頑張りましょう 第 91 回メーデー万歳！

こくみん共済 coop 新潟推進本部

本部長 小野塚 豊